

## **Ball der Freiwilligen Feuerwehr Afling ein voller Erfolg**

Der Ball der Freiwilligen Feuerwehr Afling fand am 19. Jänner 1991 im Gasthaus Steinberger in Afling statt.

HBI Karl Neukam konnte zu Beginn der Veranstaltung, neben den erschienenen Ballbesuchern auch folgende Ehrengäste begrüßen: Bürgermeister August Raudner (Kohlschwarz), Bürgermeister Bruno Schwab (Kainach) die erschienenen Gemeinderäte der Gemeinden Kohlschwarz und Bärnbach, die Abordnungen der Feuerwehren aus Bärnbach, Kainach, Piber, Södingberg und Graden.

Für gute Stimmung bis in die Morgenstunden sorgte das "Alpina-Quintett" aus Tirol.

Die Freiwillige Feuerwehr Afling möchte sich auf diesem Wege bei der Bevölkerung von Afling und des oberen Kainachtales für die Unterstützung recht herzlich bedanken. Der Reinerlös der Veranstaltung wird zum Ankauf dringend benötigter Gerätschaften verwendet.

HBI K a r l N e u k a m